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01 ハンギョレ 2020.5,21  

【 IOC 委員長"東京オリンピック、来年も開けなければ中止" 】 

 

コロナウイルスと東京オリンピックエンブレムを混ぜて作った日本の 

カバーデザイン               東京/ AP 連合ニュース 

 

 

 トーマス・バッハ国際オリンピック委員会（IOC）委員長が東京オリンピック中止の可能性を初めて言

及し、オリンピック開催が霧の中に隠れた。 

<ロイター>はトーマス・バッハ委員長が英国 BBC とのインタビューで、コロナ 19により東京オリンピッ

クが来年も開かれない場合は大会を中止すると述べたと 21日（韓国時間）伝えた。バッハ委員長が東京

オリンピック中止の可能性に言及したのは今回が初めてだ。 

報道によればバッハ委員長はインタビューで、「率直に言って組織委員会が 3000人、あるいは 5000 人

を永久に採用し続けることはできない。私はこの点を理解している」と述べた。彼は「全世界の主要連盟

のすべてのスポーツのスケジュールを毎年変えることはできない。選手たちを不確実な状況に置くことは

できない」とも付け加えた。 

 バッハ委員長は、来年のオリンピック開催のために最善を尽くしながらも様々な状況に備えなければな

らないと主張した。また「私たちは 2021 年 7月 23日、世界がどんな姿かを確実に知ることができると

き、適切な決定を下すだろう」と説明した。 2021 年 7月 23日は 1年延期した東京オリンピック開幕日

である。先に国際オリンピック委員会は、日本政府と 2020年 7月 24日に開幕予定だった東京オリンピッ

クを 1年後への先送りに合意した。しかし、コロナ 19拡散の勢いが収まらず、東京オリンピック中止の

可能性が提起され続けた。 

日本ではすでにオリンピック開催の否定的な世論が大きい。日本の<毎日新聞>は「東京オリンピック開

催は妄想に近い」と批判し、複数のメディアがオリンピックを中止し関連予算をコロナ 19拡散防止に使

わなければならないという声を出した。専門家たちの見通しも悲観的だが、北村義浩長野医療大学特任教

授はラジオ放送で 2021 年のオリンピック開催の可能性について「0％」と答えた。 

 批判世論とコロナ 19拡散で安倍晋三首相も困っている様子だ。安倍首相は先月 29 日、参議院で「コロ

ナ 19が終息されていない状況では（オリンピックを）完全な形で開催することができない」とし「人類

がコロナ 19を勝ち抜いた証拠として大会を開催するべきだが、そのような状況でなければ大会を開くこ

とは難しい」と述べた。開催強行を主張していた従来の立場から後退した。 

もし東京オリンピックが中止されると、日本は数兆ウォンに達する経済的損失を受けるものと思われ

る。スポーツ経済学者宮本勝浩関西大学名誉教授は東京オリンピック 1年延期で発生する損失額が 6408

億円（約 7兆 3984億ウォン）に達するという推算値を発表した。もしオリンピックが中止されると延期

費用に加えて数兆ウォンの追加損失が発生する。 

*出典：http://www.hani.co.kr/arti/sports/sports_general/945895.html 
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02 KBS ニュース 2020.5.21 

【 体育特技生の訓練は始まった...試合はなし 】 

[アンカー] 

高校 3年生から登校授業が開始され、体育特技生たちも進学のための訓練に突入しました。 

しかし、心は針のムシロです。コロナ事態でいつ試合が開かれるか約束がないからです。 

ベ・ソクウォン記者の報道です。 

[レポート] 

高校 3年生のテコンドー選手たちです。大粒の汗でぐっしょり濡れています。 

コロナ事態に自宅で個人訓練だけして、きちんと運動を始めたのが 4ヶ月だけです。 

室内で運動する学生は、知らずに飛沫を受けるのを防ぐために運動する時もマスクを着用しています。 

マスクを着用ができるスポーツは幸いです。 

レスリングやボクシングのように体を合わせなければならないスポーツはまともに訓練もできません。 

【シン・ヒジュ／江原体育高校体育部長：「飛沫とか何か感染が懸念されるこのような種目であるため、可

能な限り物理的に接触する訓練を避けることができれば、筋力トレーニングとか」] 

より大きな問題は、大学に進学するにはすぐに受賞実績が必要だが、メダルを取れる試合自体が最初か

ら開かれないということです。 

【ムン・ヨンジュ／高校 3年生テコンドー選手：「もともと今年の私の目標が全国大会で入賞することだっ

たが、だんだんその目標が減り、できる機会がなくなるからそれが最も恐ろしく、心配です。」] 

政府は今年最初のスポーツ試合が来月なら可能だという楽観論を出しています。 

[金ホジュン／教育部研究官：「文化体育観光部と協議した結果、登校後 2週後から大会が可能になると協

議がされた。6月 10日以降、高校の学生選手を対象とした大会が開始されます。 "] 

しかし、ほとんどの種目はまだ試合日程さえ取れずいます。 

また、コロナ事態が再び拡散した場合には、登校訓練もいつでもまた中断されることになり、学生選手た

ちは約束のないまま汗の滴だけ流しています。 

KBSニュース、ベ・ソクウォンです。 

*出典：http://news.kbs.co.kr/news/view.do?ncd=4451985 

 

03 ハンギョレ 2020.5.19 

【 "コロナ 19 で企業スポーツ後援金 37％急減" 】 

 

東京都内にかかった 2020オリンピック看板 

東京/ロイター連合ニュース 

 

 

世界的コロナ 19大流行の影響で企業のスポーツ後援契約金額が昨年より 37％も減少するという暗鬱な

展望が出た。 

18 日オリンピック関連ニュース専門メディアである<インサイドザゲームズ>がスポーツマーケティング

会社ツーサークルズの分析を報道した内容によると、企業のスポーツ後援契約額は昨年 461億ドル（56兆

http://news.kbs.co.kr/news/view.do?ncd=4451985
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5000 億ウォン）で、今年 289 億ドル（ 35 兆 4500億ウォン）に 172億ドル（21兆 768 億ウォン）も減

るとみられる。なんと 37％も急減した数値だが、特に後援会社のうち、銀行などの金融企業の後援金額が

最も多く減り 45％減少すると予想した。このほか、二番目に大きい後援規模を示す完成車企業の後援額も

55％減少したと分析された。 

ツーサークルズは「すでに多くのスポンサーが新規契約を保留した状況であり、既存の契約も後援額削減

と企業の打ち切りで終わるだろう」とスポーツ界が落ち込んだ憂鬱な現実を伝えた。 

企業の後援金減少によって、オリンピックも打撃を受けるものと思われる。現在、国際オリンピック委

員会（IOC）と契約して、マーケティング独占権を持つ最上位等級公式スポンサーはサムスン電子、コカ

コーラ、VISA、ゼネラル・エレクトリックなど 14社である。後援金が減った場合、来年に延期された東

京夏季オリンピック運営にも支障が避けられない見通しだ。 

*出典：http://www.hani.co.kr/arti/sports/sports_general/945620.html 

 

04 ノーカットニュース 2020.5.20 

【 世界が注目するＫスポーツ、ディテールが惜しい 】 

 

 

17 日、ソウルワールドカップ競技場で行われた FC ソウ

ル - 光州戦でスタンドに登場したリアルマネキン応援団 

韓国プロサッカー連盟提供 

 

 

 17日、ソウルワールドカップ競技場で開かれたソウルと光州の試合を TV で見ていたサッカーファンた

ちは目を疑った。中継された観客席のマネキンがアダルトグッズ「リアルドール」らしいという投稿が複

数のサッカーコミュニティに上がってきた。新型コロナウイルス感染症（コロナ 19）による無観客試合で

FC ソウルは、空のスタンドを埋めるために A 社が提供したマネキン 30体にユニフォームを着せて設置し

た。ファンはその業者がアダルトグッズ製作会社だということをすぐ突き止めた。あるサッカーファン

は、「5分だけ検索してみてもアダルトグッズ会社だということが分かったよ。球団フロントが何人もいる

のにフィルタリングがないというのが理解できない」と怒った。 

「フィルタリング」をする機会はあった。球団に A 社を紹介したのは韓国プロサッカー連盟だった。連

盟の関係者は、「A 社から無観客試合イベントを提供するのに球団に直接連絡するように案内した。球団に

どんな会社なのかも説明した」と語った。該当業者は、簡単な検索をしてみても取り扱い品目にアダルト

グッズが出てくる。連盟と球団のどちらかでも事前に確認すれば起こらなかったことである。ソウルのリ

アルドール事態について BBC 放送は、ガーディアンなどの主要メディアも批判記事を出した。 

 サッカーの前に注目を集めたプロ野球も中途半端な判定がまな板に上がった。主審が投球についてバウ

ンドかどうかをキャッチャーに尋ねる寸劇を演出したもの。 14 日、釜山社稷
サ ジ ク

球場で行われた斗山対ロッ

テ戦で主審を務めたオ・フンギュ審判は 2回斗山チェ・ジュファンに空振り三振を宣言する過程でキャッ

チャーのジョン・ボグンにバウンドしたかどうかを尋ねた。韓国野球委員会（KBO）は次の日、オ審判を

2 軍に降格させた。先に KBO はハンファの李ヨンギュが審判の判定に不満を表すや、この試合の審判チ

http://www.hani.co.kr/arti/sports/sports_general/945620.html
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ョ・ジョンウォンを 2軍に降格させたりした。当時ヤフースポーツなど外信がこれを報道した。 

開幕初期「K スポーツ」のコロナ 19防疫は世界的な模範になった。メジャーリーグ（MLB）は事務局

職員 2人を派遣して KBO のコロナ 19対応について研究した。 K リーグのコロナ 19統合マニュアルは、

アジアサッカー連盟加盟国 46 カ国に共有された。海外メディアは唾を吐き禁止、ハイファイブ（訳注：

ハイタッチ）禁止など K スポーツの「防疫ディテール」に注目した。 

韓国プロサッカー連盟によると、8日から 10 日まで開かれた K リーグ開幕ラウンド 6 試合中継を全世界

1914 万人が視聴した。コロナ 19で全世界のスポーツが停止した状況。韓国は野球、サッカー、ゴルフな

どが開幕して海外ファンたちの視線が集まっている。 

だから球団行政と試合運営でディテールを逃す姿は惜しい。 「ニューノーマル」という賛辞を聞いていた

K スポーツが海外トピックレベルの嘲笑にならないようにするべきだ。 

*出典：https://www.donga.com/news/Opinion/article/all/20200520/101127293/1 

 

05 【スポーツ界あれこれ】 

国立大田顕忠院 

2006 年に逝去した「パッチギ王」プロレスラー故金一
キムイル

（訳注：大木金太郎）選手が国立大田顕忠院に安

葬される予定。金一選手は 1994 年に国民勲章ザクロ章、2000年体育勲章猛虎章、2006 年青龍章の追叙

を受け、2018 年には大韓体育会が選定した大韓民国スポーツの英雄にノミネートされたことがある。 

2002-孫基
ソ ン ギ

禎
ジョン

（マラソン）、2006-ミン・グァンシク前大韓体育会長、2019-ソ・ユンボク（マラソン）、金

ソンジプ（重量挙げ）以降、大韓民国スポーツ関連人物では 5番目に国立墓地埋葬となる。 

 

韓国社会体育学会 

韓国社会体育学会がコロナ 19 以降の生活体育疾病予防というテーマで春季学術セミナーを開催した。 

ジョン・ヒョンシク高麗大生命情報工学教授、ジョン・イルギュ韓南大スポーツ科学教授、キル・セギ韓

国スポーツ政策科学院博士が順番に運動と免疫代謝、ホルミシスと運動、学校体育と複合現実（MR）ス

ポーツなどについて発表した。 

コロナ 19予防のためのオンラインビデオセミナーで進め、視聴するメンバーとリアルタイムチャットを

介して質疑応答を進めた。 

 

国民体育振興公団 

国民体育振興公団はコロナ 19 の拡散で二度延期された 2020 年度 1・2級専門・生活・障害者スポーツ

指導士の筆記試験を 7月 4日に施行すると発表した。 

全国で 5万人に達する受験生の安全のために徹底した防疫対策を準備しており、試験前後に試験場を消毒

し、試験会場別に収容人員を縮小して受験者間の距離をとる予定。 

 

江華郡体育会 

江華郡体育会が生活体育指導者の評価で全国最優秀機関に選定された。 

この評価は大韓体育会が主管となって、市・郡・区体育会と生活体育指導者の配置事業運営能力全般につ

いて評価するものであって、国民の認知度、青年層の参加割合、指導者教育の満足度、予算執行適切性、

https://www.donga.com/news/Opinion/article/all/20200520/101127293/1
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指導者勤怠実績、資格証取得の努力と教育への参加など、18項目で 100点満点で 85点以上の得点を獲得

し、全国最優秀機関に選定された。 
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